

## La République du Centre, 30 octobre 2019

BONNY-SUR-LOIRE

### Le Salon d'art d'automne vous attend

Le vernissage de la 44<sup>e</sup> édition du Salon d'art d'automne, organisée par la mairie de Bonny et la Maison de pays (avec participation du Département et de la communauté de communes Berry-Loire-Puisaye) s'est déroulé vendredi dans la salle polyvalente. Ledit salon regroupe 61 artistes (peintres et sculpteurs) et 209 œuvres, autour d'un bel invité d'honneur, Norbert Daems.

**Les planètes, météores et comètes de Norbert Daems**



**VERNISSAGE.** Les deux primées, Patricia Bourdais et Florica Dragan, de chaque côté de l'invité d'honneur, Norbert Daems.

Norbert Daems est un sculpteur autodidacte. Il crée dans la fusion du métal. Il découpe au chalumeau, soude, forge et polit des œuvres d'inspiration cosmique. Ses planètes, météores et comètes tournent ou éclatent dans des bleus sublimes que l'acier génère dans ses excès de températures. Abstraites, stylisées ou figuratives, ses sculptures sont toujours en mouvement ou proches de la fusion. Un ap-

port de laiton ou de cuivre contraste avec le gris de l'acier. Passionné par le métal sous toutes ses formes, l'artiste le transforme en un monde imaginaire.

Au cours du vernissage, Patricia Bourdais s'est vue décerner le prix du Conseil départemental et Florica Dragan, celui de la communauté de communes.

Lors de la remise de prix, il a été porté à la connais-

sance du public le départ du directeur artistique, Gérard Rabreau. Sept ans qu'il avait la charge d'organiser le salon. Beaucoup espèrent qu'il changera d'avis. Et reviendra.

En remerciements pour son grand engagement, une platte et un pot en grès lui ont été offerts.

Après avoir parcouru le salon, les visiteurs sont invités à déposer dans une urne un bulletin de vote désignant le meilleur

peintre et le meilleur sculpteur. Une remise de prix récompensera les lauréats.

En toute fin de vernissage, le sénateur Jean-Pierre Sœur a pris la parole pour partager une citation de Racine avec le public : « Le jour n'est pas plus pur que le fond de mon cœur ».

**Pyvois.** Le Salon d'art d'automne est ouvert tous les jours, de 14 à 18 heures, jusqu'au dimanche 3 novembre. Entrée libre et gratuite.